

Soutien à la mobilité au sein du réseau GlobalMed

Appel à candidature pour des mobilités entrantes et sortantes à l'attention des partenaires du réseau GlobalMed

GlobalMed. *La Méditerranée et le monde de la Préhistoire à nos jours, approches interdisciplinaires et internationales*, est un réseau international de recherche coordonné par la Maison Méditerranéenne des Sciences de l'Homme (UAR3125), qui regroupe les unités de recherche de la MMSH et son réseau de partenaires internationaux.

Un des objectifs de GlobalMed est de développer l'interconnaissance et les connexions entre les partenaires français et étrangers du réseau. Pour cela, GlobalMed lance son premier appel à candidature pour des courts séjours de recherche ou de formation à la recherche au sein du réseau (voir la liste des partenaires et des référents en annexe). Ces missions devront se dérouler en 2025, entre le 1/05/2025 et le 31/10/2025.

Il s'agira de missions courtes (1 semaine – 10 jours maximum) accueillies chez les partenaires du réseau, à la MMSH ou à l'étranger, pour mener une recherche qui s'inscrit dans l'un des axes thématiques du réseau :

- Les regards portés sur la Méditerranée
- Les connexions (géographiques et humaines) de ou vers la Méditerranée
- La Méditerranée comme point de comparaison avec d'autres espaces dans le monde.

Ce type de mission devrait remplir au moins deux des objectifs suivants :

- La participation à un événement scientifique ou à une activité de formation à la recherche
- Une séance de travail avec les partenaires pour nouer de nouvelles collaborations ou préparer une candidature
- Le repérage de ressources bibliographiques, de fonds d'archives ou de terrain d'enquête.

Les candidats seront des chercheurs membres des équipes de recherche, laboratoires et institutions partenaires du réseau, du doctorant au chercheur/enseignant-chercheur senior.

GlobalMed prendra en charge les frais de transport et d'hébergement des missionnaires.

Modalités de candidature

Envoyer par mail à annabelle.gallin@univ-amu.fr avant le 4 avril 2025 les éléments suivants :

- Une présentation du séjour envisagé comprenant un argumentaire scientifique (5000 signes maximum)
 - Une lettre d'accueil du partenaire signée de son référent ou de la direction
 - Un budget prévisionnel
 - Un CV très court (3 pages maximum).
-

Annexe : Partenaires du réseau GlobalMed

Vous trouverez ci-dessous la liste des partenaires de GlobalMed et le nom des personnes à contacter pour votre accueil.

À la MMSH

- [CCJ](#) - Centre Camille Jullian. Histoire et archéologie de la Méditerranée et de l'Afrique du Nord de la Protohistoire à la fin de l'Antiquité ([G. Boetto](#), cc [E. Botte](#) ou [H. Aurigny](#))
- [CNE](#) - Centre Norbert Elias ([D. Dussy](#))
- [IDEAS](#) - Institut d'ethnologie et d'anthropologie sociale ([Ch. Pons](#), cc [M.-L. Boursin](#))
- [IMAf-Aix](#) - Institut des mondes africains ([M.-A. Fouéré](#))
- [IRAA](#) - Institut de recherche sur l'architecture antique ([J. Dubouloz](#))
- [IREMAM](#) - Institut de recherches et d'études sur le monde arabe et musulman ([V. Geisser](#), cc [F. Siino](#) ou [St. Cermakian](#))
- [LA3M](#) - Laboratoire d'archéologie médiévale et moderne en Méditerranée ([A. Mailloux](#))
- [LAMPEA](#) - Laboratoire méditerranéen de Préhistoire Europe Afrique ([E. Herrscher](#))
- [MESOPOLHIS](#) - Centre méditerranéen de sociologie, de science politique et d'histoire ([N. Badalassi](#))
- [TDMAM](#) - Centre Paul-Albert Février. Textes et documents de la Méditerranée antique et médiévale ([K. Berthelot](#))
- [TELEMMe](#) - Temps, espaces, langages. Europe méridionale, Méditerranée ([I. Renaudet](#), cc [C. Regnard](#) ou [P. Sintès](#))

À l'international :

- [ATTIC](#) - Laboratoire de Recherche Analyse textuelle, traduction et communication, Université de Tunis La Manouba ([F. Zaiem](#))
- [CEALex](#) – Centre d'Études Alexandrines ([Th. Faucher](#))
- [Centre d'études des concurrences dans les études coloniales et postcoloniales](#), Université Linnaeus ([Liv Nilsson Stutz](#), cc [St. Amirell](#))
- [Chaire de philologie française](#), Faculté des langues européennes et de la communication Université d'État d'Erevan ([G. Sargsyan](#), cc [L. Vardanyan](#))

- [CJB](#) – Centre Jacques Berque ([A. Cohen](#))
- [CMB](#) – Centre Marc Bloch ([E. Möller](#))
- [CNR-ISEM](#) – Institut d'histoire de l'Europe méditerranéenne ([I. Cecchini](#))
- [CRASC](#) – Centre de recherche en anthropologie sociale et culturelle, Oran ([B. Benzenine](#))
- [CRIA](#) – Centre du réseau de recherche anthropologique, Université nouvelle de Lisbonne ([M. Cardeira Da Silva](#))
- [CVZ](#) – Casa de Velazquez ([G. Bernard](#))
- [Département des études balkaniques, slaves et orientales](#), Université de Macédoine ([F. Tsibiridou](#))
- [Département d'histoire](#), Université Cheikh Anta Diop ([I. Ba](#))
- [Département d'histoire moderne et contemporaine](#), Université Complutense de Madrid ([B. Maréchaux](#))
- [Département de sociologie](#), Université Galatasaray d'Istanbul ([D. Danis](#))
- [EFA](#) - École française d'Athènes ([G. De Rapper](#))
- [EFR](#) - École française de Rome ([B. Marin](#), cc [M. Oppizzi](#))
- [IFPO](#) – Institut français du Proche-Orient ([M. Catusse](#))
- [IRMC](#) – Institut de Recherche sur le Maghreb Contemporain ([K. Boissevain](#), cc [H. Soui](#))
- [Khayrallah Center](#), Université de Caroline du Nord ([A. Khater](#))
- [LAAM](#) – Laboratoire Archéologie et Architecture Maghrébine, Université de Tunis La Manouba ([B. Abidi](#))
- [OMAM](#) – Observatoire des Mondes Arabes et Musulmans, Maison des Sciences Humaines de l'université Libre de Bruxelles ([J. Sfeir](#))
- [Plateforme de la Méditerranée](#), Université de Constance ([M. Borutta](#)).

Support for mobility within the GlobalMed network

Call for applications for incoming and outgoing mobility for GlobalMed network partners

[GlobalMed](#). *The Mediterranean and the world from prehistory to the present day: interdisciplinary and international approaches*, is an international research network coordinated by the Maison Méditerranéenne des Sciences de l'Homme (UAR3125), which brings together the MMSH's research units and its network of international partners.

One of the objectives of GlobalMed network is to help knowing each other and develop connections between the network's French and foreign partners. To this end, GlobalMed is launching its first call for applications concerning short research or research training stays within the network (see list of partners and referents in appendix). These missions will take place in 2025, between May 1, 2025 and October 31, 2025.

These will be short stays (1 week - 10 days maximum) hosted by network partners, at MMSH or abroad, to carry out research that falls within one of the network's thematic areas:

- Views on the Mediterranean
- Connections (geographical and human) to and from the Mediterranean
- The Mediterranean as a point of comparison with other parts of the world.

This type of mission should meet at least two of the following objectives:

- Participation in a scientific event or research training activity
- A working session with partners to develop new collaborations or prepare an application.
- Identification of bibliographical resources, archive holdings or fieldwork.

Candidates will be researchers from the network's research teams, laboratories and partner institutions, ranging from PhD students to senior researchers/teachers.

GlobalMed will cover the travel and accommodation expenses of the missionaries.

How to apply

Send the following information by e-mail to annabelle.gallin@univ-amu.fr before April 4th:

- A presentation of the planned stay, including scientific arguments (max. 5000 characters)
 - A letter of welcome from the partner, signed by the partner's contact person or management team
 - A provisional budget
 - A very short resume (max. 3 pages).
-

Appendix: GlobalMed network partners

You will find below the list of GlobalMed partners and the names of the people to contact for your reception).

In Aix-en-Provence

- [CCJ](#) - Center Camille Jullian. History and archaeology of the Mediterranean and North Africa from Protohistory to the end of Antiquity ([G. Boetto](#), cc [E. Botte](#) or [H. Aurigny](#))
- [CNE](#) - Centre Norbert Elias ([D. Dussy](#))
- [IDEAS](#) - Ethnology and Social Anthropology Institute ([Ch. Pons](#), cc [M.-L. Boursin](#))
- [IMAf-Aix](#) - African Worlds Institute ([M.-A. Fouéré](#))
- [IRAA](#) - Institute for Research on Ancient Architecture ([J. Dubouloz](#))
- [IREMAM](#) - Institute for Research and Studies on the Arab and Muslim World ([V. Geisser](#), cc [F. Siino](#) or [St. Cermakian](#))
- [LA3M](#) - Medieval and Modern Mediterranean Archaeology Laboratory ([A. Mailloux](#))
- [LAMPEA](#) - Mediterranean Laboratory of Prehistory Europe Africa ([E. Herrscher](#))
- [MESOPOLHIS](#) - Mediterranean Center for Sociology, Political Science and History ([N. Badalassi](#))
- [TDMAM](#) - Paul-Albert Février Center. Texts and documents from the ancient and medieval Mediterranean ([K. Berthelot](#))
- [TELEMMe](#) - Time, space, language. Southern Europe, Mediterranean ([I. Renaudet](#), cc [C. Regnard](#) ou [P. Sintès](#)).

International Partners

- [ATTC](#) - Textual Analysis, Translation and Communication Research Laboratory, University of Tunis La Manouba ([F. Zaiem](#))
- [CEAlex](#) – Center for Alexandrian Studies ([Th. Faucher](#))
- [Centre for Concurrences in Colonial and Postcolonial Studies](#), Linnaeus University ([L. Nilsson Stutz](#), cc [St. Amirell](#))

- [Chair of French Philology](#), Yerevan State University ([G. Sargsyan](#), cc [L. Vardanyan](#))
- [CJB](#) – Jacques Berque Center (A. Cohen) ([A. Cohen](#))
- [CMB](#) – Marc Bloch Center ([E. Möller](#))
- [CNR-ISEM](#) – Institute of Mediterranean European History ([I. Cecchini](#))
- [CRASC](#) – Center for Research in Social and Cultural Anthropology, Oran ([B. Benzenine](#))
- [CRIA](#) – Anthropology Research Network Center, Lisbon New University ([M. Cardeira Da Silva](#))
- [CVZ](#) – Casa de Velazquez ([G. Bernard](#))
- [Department of Balkan, Slavic and Oriental Studies](#), University of Macedonia, Thessaloniki ([F. Tsibiridou](#))
- [Département d'histoire](#), Cheikh Anta Diop University ([I. Ba](#))
- [Department of Modern and Contemporary History](#), Complutense University of Madrid ([B. Maréchaux](#))
- [Department of Sociology](#), Galatasaray University, Istanbul ([D. Danis](#))
- [EFA](#) – French School at Athens ([G. De Rapper](#))
- [EFR](#) – French School at Rome ([B. Marin](#), cc [M. Oppizzi](#))
- [IFPO](#) – French Institute for the Near East ([M. Catusse](#))
- [IRMC](#) – Institute for Research on Contemporary Maghreb ([K. Boissevain](#), cc [H. Soui](#))
- [Khayrallah Center](#), North Carolina University ([A. Khater](#))
- [LAAM](#) – Maghreb Archaeology and Architecture Laboratory, University of Tunis La Manouba ([B. Abidi](#))
- [Mediterranean Platform](#), University of Konstanz ([M. Borutta](#))
- [OMAM](#) – Observatory of Arab and Muslim Worlds, Maison des Sciences Humaines of the Université Libre de Bruxelles ([J. Sfeir](#))